



Pasan para febrero la renovación del INE

El proceso para integrar el Comité Técnico de Evaluación y el registro de aspirantes para renovar el Consejo General del INE quedó suspendido ayer en la Cámara de Diputados hasta que el pleno retome sus trabajos en febrero próximo. Así lo resolvió ayer la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro al asumir la sentencia del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que ordenó modificar la convocatoria a la selección de consejeros y la conformación de dicho Comité.

<https://www.revistapuntodevista.com.mx/seccion/mexico/pasan-para-febrero-la-renovacion-del-ine/817862/>